

—non pas ceux de Slocan,—je les remerciai d'avoir appuyé le projet de loi. "Comment, me dirent-ils, mais nous avons simplement voté pour Bill Esling et pour Bob Green!"

Cela exprime assez exactement les sentiments des membres du Sénat. J'aimais Bob Green. Tous ceux qui, comme moi, sont entrés en contact avec lui n'ont pu manquer d'être édifiés par la communion de sentiments,—il n'y a pas d'autres mots,—qui existait entre sa femme et lui. Il a fait un apport à la vie du Canada et il laissera un vide, non seulement dans la Chambre mais encore dans la grande province de la Colombie-Britannique qu'il a si bien servie en même temps qu'il servait le pays tout entier. C'est non seulement en mon propre nom ou en celui des sénateurs qui m'entourent, mais au nom de tous les membres de la Chambre que je prie sa femme et son fils d'agréer l'expression de nos plus sincères condoléances. Qu'il sachent bien que leur mari et père a joué un grand rôle dans la vie nationale.

## DISCOURS DU TRÔNE

### ADRESSE EN RÉPONSE

L'honorable STANLEY STEWART McKEEN propose :

Que l'Adresse suivante soit présentée à Son Excellence le Gouverneur général du Canada :

A son Excellence le maréchal le très honorable vicomte Alexander de Tunis, Chevalier de l'Ordre très noble de la Jarretière, Chevalier grand-croix de l'Ordre très honorable du Bain, Chevalier grand-croix de l'Ordre très distingué de Saint-Michel et de Saint-Georges, Compagnon de l'Ordre très élevé de l'Etoile des Indes, Compagnon de l'Ordre du Service distingué, décoré de la Croix militaire, l'un des aides de camp généraux de Sa Majesté, Gouverneur général et commandant en chef du Dominion du Canada.

Qu'il plaise à Votre Excellence :

Nous, très fidèles et loyaux sujets de Sa Majesté, le Sénat du Canada, assemblés en Parlement, prions respectueusement Votre Excellence d'agréer nos humbles remerciements pour le gracieux discours qu'elle a adressé aux deux Chambres du Parlement.

—Honorables sénateurs, je me rends parfaitement compte que l'insigne honneur qu'on me fait en m'invitant à proposer l'Adresse en réponse du trône ne m'échoit pas en raison de mérites particuliers de ma part mais plutôt à cause de la coutume depuis longtemps établie, qui veut que cette fonction soit confiée au membre arrivé le plus récemment au Sénat. Toutefois, je suis très sensible à l'honneur de participer aux délibérations de cette auguste assemblée. J'ose croire que je pourrai contribuer, du moins dans une faible mesure, à la bonne administration du pays.

S'il me fallait choisir une occasion où je serais particulièrement heureux de voir mon nom associé à la traditionnelle résolution que je viens de proposer, je ne trouverais ni d'année ni de session plus propice que la session de 1947, car la résolution que je propose s'adresse à un nouveau gouverneur général dont les exploits ont conquis l'admiration de tous les Canadiens, bien avant qu'il fût nommé par Sa Majesté le roi au poste vice-royal.

En effet, je suis très heureux que mes premières fonctions, à titre de sénateur, me fournissent l'occasion d'assurer Son Excellence que la présente résolution n'est pas simplement une formule vide de sens mais exprime la gratitude profonde et sincère de la population du Canada, en retour de l'honneur que cette nomination comporte pour le pays, en retour aussi du vif intérêt que Son Excellence a déjà manifesté à l'égard des affaires du Canada. Bien qu'elle ne soit arrivée parmi nous que depuis peu, Son Excellence a visité chaque province du pays et s'est adaptée de tout cœur au mode de vie de la population.

Nous rendons hommage à ce militaire qui a commandé aux troupes canadiennes au cours de quelques-uns des plus glorieux épisodes de l'histoire des armes canadiennes.

Et aujourd'hui, à titre de représentant de Sa Majesté dans le premier Dominion, il s'est acquis la sympathie et l'affection de toute notre population, grâce à l'intérêt empreint de sollicitude et de sincérité qu'il a manifesté envers toutes les sphères de la vie canadienne. Je suis sûr que mes honorables collègues désirent qu'à titre de premier orateur de la présente session j'associe le Sénat aux sentiments exprimés dans le câblogramme que Son Excellence a adressé à la famille royale au moment où elle s'embarquait pour l'Union Sud-Africaine et dont je donne lecture :

Au nom de la population du Canada, je transmets à Vos Majestés nos vœux loyaux et chaleureux, vous souhaitant, ainsi qu'à la princesse Elisabeth et à la princesse Margaret Rose, un bon voyage et un heureux séjour dans l'Union Sud-Africaine.

Je sais, honorables sénateurs, que nous souhaitons tous voir la famille royale emporter avec elle, lorsqu'elle quittera l'Union Sud-Africaine, les mêmes témoignages d'affection de la part de la population de ce pays que ceux que Leurs Majestés ont recueillis au Canada lors de leur tournée royale en 1939.

Permettez-moi aussi, honorables collègues, de dire combien je suis fier de siéger dans cette enceinte, sous la présidence d'un des plus distingués citoyens de la province que je représente.

Des VOIX: Bravo!